



## 2月22日（木）会礼 学校長の話

先週、「最幸」の6年生を送る会が開かれました。今年度は全校児童が集まって会を開き、どの学年も6年生に思いを伝えようと、一生懸命出し物に取り組みましたね。6年生に、皆さんの「ありがとう」の気持ちがしっかりと伝わったと思います。

6年生は、集団登校や縦割り掃除、委員会活動など、いろいろな活動で、リーダーとして、手本となって頑張ってくれました。優しくて頼りになる

6年生のおかげで、宮園小に笑顔の花がたくさん咲きました。6年生が安心して卒業できるよう、下級生の皆さんには引き継いだ思いや活動を頑張っていきましょう。

さて、今の学年・クラスで生活するのも残り4週間となりました。今のクラスで、たくさんの笑顔の花を咲かせることができましたか。職員室の前の掲示板や教室に学級目標が貼ってありますが、自分たちの目指すクラスになっていますか。クラスや自分が、どんな成長をしたか振り返り、次の学年につなげていきましょう。残りの4週間も、クラスの仲間と素晴らしい思い出をたくさんつくって、よい締めくくりをしてください。

また、今年度も「笑顔の花を咲かせよう」を学校教育目標に学校全体で1年間取り組んできました。そのため、校長先生は「笑顔を咲かせる人になる」という気持ちで1年間過ごしてきました。皆さんに質問です。「あなたは今日、笑顔で1日のスタートを切ることができましたか。」そうだったら何も言えません。残念ながら、もしさうでなかったとしても、今からでも笑顔になってみませんか。笑顔にはパワーがあります。人に元気・勇気・やる気を与えてくれます。皆さんも、誰かの笑顔を見て、元気・勇気・やる気が湧いてきた経験があるはずです。また、笑顔になったことで、自分の中から知らず知らずのうちにパワーが湧いてきたという経験もしたはずです。

たとえ昨日までに思いどおりにならないことや嫌なことがあって、朝から少しもパワーが出ないとしても、とにかく笑顔だけは忘れないでいて欲しいと思います。その笑顔を、自分の身の回りの人にも届けていきます。あなたが笑顔で接すれば、周りの人たちも自然に笑顔になっていきます。笑顔は伝染します。あなたの笑顔が、周りの人をハッピーにしていきます。「あなたの笑顔から始まって、周りに笑顔の花を咲かせていく。」そう考えていくと、なんだかワクワクしていませんか。

昨日までのあなたが落ち込んでいたとしても、「このままではダメだ。もっとしっかりしなきゃ。」と無理に頑張ることは難しいですね。だってパワーがないのに頑張ろうとしてもうまくいくはずはありません。それより1日笑顔でいることだけを考えて、実際にそうしていきます。頑張るパワーがないのですから、できることはそれしかありません。笑顔になるということはすごいことです。成果を出そうと自分にムチ打って頑張るより、その方が最終的には大きな成果が得られるものです。

最初は目の前にいる人、隣にいる人を笑顔にしていく。次にその隣や後ろの人を笑顔にしていく。あなたの笑顔にはパワーが宿っているのですから不可能ではありません。一人ずつ笑顔にして、周りの人すべてがニコニコするようになったら…それをみんな一人一人がしていったら…。見渡す限り笑顔の花が咲いている景色が目に浮かんでくるはずです。そんなみんなの笑顔を見ていると、今度はあなた自身が周りの人たちから、元気・勇気・やる気もらっていることに気づきます。もうあなたは昨日まで落ち込んでいた自分ではなくなっているはずです。

この締めくくりの4週間を、あなたの笑顔から、学校全体の笑顔の花を咲かせてみませんか。



1月14日（日）に行われた「資源回収」への御協力ありがとうございました。65,350円の収益になりました。今後のPTA活動のために、有効に使わせていただきます。



## 【2月22日（木）会礼 児童代表の言葉】

残り1か月で、ぼくたち6年生は卒業します。今までリーダーとして、下級生の手本となれるようにがんばってきました。ぼくが1年間がんばってきたことを話します。

1つ目は学習です。6年生になってから、友達の意見をしっかりと聞き、友達の意見と自分の意見を比べたり、友達が困っているときには教えたりしました。

また、苦手な教科でも前向きに取り組むようにしてきました。自主勉強では、苦手なところを復習したり何度も確認したりするなど、考えて取り組むようにしました。自分で意識して苦手なことにも取り組むことで、楽しく勉強することができるようになりました。

2つ目は委員会活動です。宮園っ子委員会として、いろいろな活動をしてきました。その中でも特に力を入れてきたのは、あいさつです。宮園小学校があいさつ日本一の学校になれるように、みんなの手本となれるようにあいさつをしました。また、アイデア活動では、宮園っ子のみんなが気持ちのよいあいさつができるような活動を行ってきました。来年度から、宮園小学校のみんなが気持ちのよいあいさつができるようにしていってほしいと思います。

3つ目は、運動会の応援団です。4年生のときに初めて応援団になってから、毎年応援団をやってきました。毎日のように応援練習があったり、いろいろな学年にいて、応援の仕方を教えてたりして大変なこともあります。でも、本番では、運動会を盛り上げられるように全力で応援することができました。全力でやり切り、悔いのない運動会になりました。応援団を通して、成長できた部分がたくさんあると思います。

残りの日々、これまでの小学校生活で学んできたことを振り返りながら、過ごしていきたいと思います。

(6年1組 村松 良亮)



## 【2月22日（木）会礼 表彰】

静岡県児童・生徒紙上美術展 磐周特選

【書写の部】4年1組 天野 妃奈子

【図工・美術の部】6年2組 梅林 季央

## 令和6年度スクールサポートスタッフの募集をします

【募集人数】1名

【勤務時間】週20時間（35週） ※令和5年度実績

【業務内容】

- ・授業で使用する教材等の印刷や物品の準備
- ・教材や資料の整理
- ・宿題等の提出物の受け取りや確認
- ・小テスト等の採点補助
- ・家庭への配付文書の印刷や仕分け等

【勤務条件】

- ・通勤距離が実測2km以内
- ・教員免許不要

希望がある方は、3月15日（金）まで電話にてお問い合わせください。



【これまでの活動を紹介します】※ホームページにも掲載されています

【アドレス・QRコード】<https://miyazono-e.mori-school.jp/>



2月16日（金）に、6年生を送る会がありました。どの学年も、心のこもった発表を6年生に送ることができました。学校運営協議会の皆さんにも参観していただきました。今回は、全校で体育館に集まって6年生を送る会を行うことができたので、学校運営協議会の皆さんにも全校で行うよさや、子供たちの頑張りに対して、お褒めの言葉をいただきました。